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МОЛОДЕЖЬ ПРИНИМАЕТ УЧАСТИЕ В ОЗЕЛЕНЕНИИ РЯЗАНИ 

Новая аллея появилась в Верхнем городском саду (парк им. Наташи 

Климовой) благодаря стараниям студентов Рязанского государственного 

университета им. С.А. Есенина. Работу по посадке деревьев провели 

волонтеры из объединения «Молодежный совет», выступившего 

инициатором проведения мероприятия. 

– Не секрет, что экологическая обстановка в Рязани оставляет желать 

лучшего, – сказал председатель профкома РГУ Сергей Прошин. – Мы 

решили внести свой вклад в улучшение экологии. Обратились в 

Правительство области, к администрации города Рязани и нашли понимание. 

Сегодня мы сажаем тую, и у наших активистов есть возможность увидеть 

результаты своего труда через годы. Когда-нибудь они покажут эту аллею 

своим детям и расскажут им, как озеленяли город, - отметил Сергей Прошин. 

Выбор деревьев определяли специалисты администрации Рязани. 

Полутораметровые деревца были закуплены с учетом приживаемости в 

одном из лучших питомников города. Сергей Прошин сообщил, что уже 

запланировано участие студентов в посадке деревьев и в других районах 

города. 

По словам студентки 3-го курса факультета истории и международных 

отношений Елены Стрельниковой, она в экологической группе не случайно. 

– Я всегда хотела оказаться среди тех, кто сажает деревья и делает 

добрые дела для нашего города. Когда Сергей Николаевич предложил 

присоединиться к посадке деревьев, сразу согласилась. Это здорово, что мы 

сможем принять участие в озеленении Рязани! 

Начальник отдела экологии и природопользования администрации 

Рязани Ольга Свинцова рассказала, что озеленительный период 2012 года 

имеет свои особенности, так как мероприятия по посадке деревьев 

проводятся не только силами и средствами администрации. Свои 

обязательства перед городом выполнят застройщики. В их задачу входит 

обязательное компенсационное озеленение. Помимо этого, будут высажены 

деревья по муниципальному контракту на улице Свободы и в пойме рек 

Павловки и Плетенки в районе Московского шоссе. 

– Мы стараемся привлечь внимание общественности к озеленению 

города. 12 октября в Рязани объявлен днем единых посадок деревьев. Мы 

отправили во все организации, независимо от форм собственности, 

предложения принять участие в этом мероприятии. Общими усилиями на 

территории Рязани будет посажено свыше тысячи деревьев. Надеемся 

привлечь население к устройству дендропарка. На его территории уже разбит 

пионарий, в котором высажены пионы сорока видов, а также посажено 

свыше 120 деревьев. Работы в дендропарке будут продолжаться до 12 

октября. В городе уже посажено около 300 деревьев, а всего запланирована 

посадка около пяти тысяч саженцев различных пород практически во всех 



районах города. Так, по многочисленным просьбам населения мы планируем 

уделить большое внимание Комсомольскому парку на улице Новаторов, где 

будет заложен яблоневый сад. Так что вливайтесь в наши ряды! – пригласила 

Ольга Свинцова. 


